

# APDESI

## Bhabinkamtibmas Desa Nangkakoneng Polsek Cikidang Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Jaga Hubungan dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.APDESI.ID](http://SUKABUMI.APDESI.ID)

Dec 13, 2024 - 15:56



Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat dan menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas), Bhabinkamtibmas Desa Nangkakoneng, Polsek Cikidang, Polres Sukabumi, Bripda Idhar, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Kampung Pajagan, Desa Nangkakoneng, Kecamatan Cikidang.

Kegiatan ini dilakukan sebagai bentuk silaturahmi langsung dengan warga sekaligus menyampaikan imbauan kamtibmas yang relevan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat. Dalam kunjungannya, Bripda Idhar menyampaikan beberapa pesan penting, di antaranya:

1.

**Peningkatan Keamanan Lingkungan**

Warga diajak untuk aktif menjaga keamanan lingkungan melalui pelaksanaan ronda malam (Satkamling) serta menerapkan aturan tamu wajib lapor 1x24 jam.

2.

**Koordinasi dengan Kepolisian**

Jika warga menemukan kendala keamanan di lingkungan, mereka diimbau untuk segera berkoordinasi dengan pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas melalui nomor telepon yang telah diberikan.

3.

**Waspada terhadap TPPO**

Bripda Idhar juga mengingatkan masyarakat untuk waspada terhadap tawaran pekerjaan dengan gaji besar yang tidak jelas, baik di dalam negeri maupun luar negeri, guna mencegah terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kapolsek Cikidang, Iptu Hotben Sianturi, S.H., menyampaikan bahwa kegiatan DDS ini menjadi salah satu langkah preventif yang efektif dalam menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukum Polsek Cikidang.

*"Melalui DDS, kami tidak hanya menjalin kedekatan dengan masyarakat, tetapi juga memberikan edukasi langsung tentang pentingnya kewaspadaan terhadap berbagai potensi gangguan keamanan,"* ungkap Kapolsek.

Kegiatan berlangsung dengan lancar dan mendapat respons positif dari masyarakat setempat. Polsek Cikidang terus berkomitmen untuk mendukung keamanan dan kesejahteraan masyarakat melalui pendekatan yang humanis dan persuasif.